

Los voluntarios de Almería analizan el litoral junto a la UAL

J. G. ALMERÍA

El Servicio Municipal de Voluntariado participó el pasado sábado en una actividad Medio Ambiental consistente en el análisis del litoral comprendido entre la bocana del río Andarax, en tramos de 500 metros, hasta las inmediaciones de las playas del palmeral del Zapillo.

De esta manera, se sumaron al Aula Verde organizado por la Universidad de Almería, que colabora actualmente con Coastmatch Andalucía, como una de las entidades que analiza el litoral almeriense.

La concejal responsable del Área del que depende el servicio municipal, Participación Ciudadana, destacó «el amplio campo de actuación relacionado con el Medio Ambiente, en el que pueden trabajar los voluntarios, siendo este el primer paso de un gran camino que se irá desarrollando a lo largo del próximo año. En este sentido, Trinidad Moreno recordó que el voluntariado abarca muchos ámbitos, y no sólo el cultural o el social.